
I am reaching out today to let you know about a new series of suicide 
prevention resources which were just released. These resources were developed 

by the Atlas Institute for Veterans and Families, in partnership with the Centre 
for Suicide Prevention and with the support of an advisory group of Canadian 

Armed Forced and Royal Canadian Mounted Police Veterans and Family 
members. Suicide and its prevalence in the Veteran community is a serious 
issue, and we heard from Veterans and Families that prevention efforts needed 

to be a priority. 
The new resources include toolkits for both Veterans and Family members, a 
conversation guide for talking to someone who might be experiencing suicidal 

thoughts and behaviours, and a quick-reference help card with key pointers 
and information about crisis supports. 

Now that these resources are published, we want to ensure broad public reach 
and get them in the hands of the community. We are looking to partners like 
yourself to help us share these resources. Here is a link to our website where 

you can learn more and download each document: atl-as.ca/suicide-prevention 
Please let me know if you have any questions and if you think your 

organization would be able to share the resources with your network. 
We appreciate your support. 
I’ve also included this message in French below, in case you’d like to share this 

with any francophone colleagues or stakeholders. 
  
FR: 

  
Je vous écris aujourd'hui pour vous faire part d'une nouvelle série de 

ressources sur la prévention du suicide qui vient d'être publiée. Ces ressources 
ont été élaborées par l'Institut Atlas pour les vétérans et leur famille, en 
partenariat avec le Centre de prévention du suicide et avec le soutien d'un 

groupe consultatif composé de vétérans des Forces armées canadiennes et de 
la Gendarmerie royale du Canada, ainsi que de membres de leur famille. Le 
suicide et sa prévalence dans la communauté des vétérans est un problème 

grave, et les vétérans et leurs familles nous ont dit que les efforts de prévention 
devaient être une priorité. 

Les nouvelles ressources comprennent des boîtes à outils pour les vétérans et 
les membres de leur famille, un guide de conversation pour parler à quelqu'un 
qui pourrait avoir des pensées et des comportements suicidaires, et une carte 

d'aide de référence rapide avec des conseils clés et des informations sur les 
services de soutien en cas de crise. 

Maintenant que ces ressources sont publiées, nous voulons les faire connaître 
au grand public et les mettre entre les mains de la communauté. Nous faisons 
appel à des partenaires tels que vous pour nous aider à partager ces 

ressources. Voici un lien vers notre site web où vous pourrez en savoir plus et 
télécharger chaque document : atl-as.ca/prevention-du-suicide 
N'hésitez pas à me faire part de vos questions et à me dire si vous pensez que 

votre organisation pourrait partager ces ressources avec votre réseau. 
Nous apprécions votre soutien. 
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We care for all veterans of all ages and their families / 

Les vétérans de tous âges et leur famille nous tiennent à cœur 
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